



Noticias

Entre el 10 y el 13 de junio APC Colombia y la Cancillería de Colombia llevaron a cabo la Semana de la Alianza del Pacífico

Participantes de los países miembros de la Alianza y representantes de más de 15 países observadores de este mecanismo pudieron participar del VI Foro de Cooperación de la Alianza del Pacífico: "Innovación para un Futuro Sostenible", del Segundo Taller en Estrategias Avanzadas para Formular Proyectos de Cooperación Internacional y más.

[Leer más](#)



Con éxito se llevó a cabo el primer Encuentro Territorial del Pacífico del Sistema Nacional de Cooperación Internacional de Colombia - SNCIC

Durante tres días, las entidades nacionales líderes del SNCIC y 27 delegados de los departamentos de la región del Pacífico fortalecieron capacidades, presentaron los avances de los planes de trabajo y las mesas territoriales para impulsar proyectos locales y regionales...

[Conoce más](#)



Colombia participó activamente en el I Consejo Intergubernamental del Programa Iberoamericano para el Fortalecimiento de la Cooperación Sur-Sur (PIFCSS)

Autoridades de cooperación de 14 países se encontraron para evaluar los avances técnicos del programa, revisar el cumplimiento del Plan Operativo Anual 2025 y proyectar acciones estratégicas para fortalecer la gobernanza y sostenibilidad financiera del PIFCSS.

[Leer más](#)



APC Colombia y CIDCA firmaron un nuevo Memorando de Entendimiento que pone a disposición de los colombianos 300 becas de formación en China.

[Leer más](#)

APC Colombia participó en la II Conferencia Regional sobre Cooperación Sur-Sur de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe en Chile.

[Leer más](#)

Otras noticias: Consulta más noticias sobre APC Colombia en nuestra sede electrónica dando [clic aquí](#).

¿Sabe qué es APC TeProyecta?

APC-Colombia TeProyecta es el programa integral y oficial de acompañamiento a convocatorias de proyectos a ser subvencionados por la cooperación internacional, con dos propósitos principales:

1. Brindar el **servicio de divulgación de convocatorias** internacionales a los cooperantes y organizaciones oferentes.
2. Brindar un valor agregado a las organizaciones que deseen presentarse, en aspectos relativos a la **estructuración correcta del proyecto**.



Para conocer las convocatorias vigentes dirígete [aquí](#).

SNCIC Sistema Nacional de Cooperación Internacional de Colombia

Estrategia Nacional de Cooperación Internacional de Colombia (ENCI)

La ENCI es una herramienta de la política pública del sector de relaciones exteriores, que establece directrices para la gestión y la acción de la Cooperación Internacional como aporte al desarrollo del país.



AOD Ayuda Oficial al Desarrollo

Convocatorias

APC Colombia pone a disposición de los actores colombianos oportunidades para acceder a subvenciones, becas y premios ofertados por socios bilaterales, multilaterales, filantropía entre otros.

83

Convocatorias

Durante el 2025 se han presentado 83 convocatorias alineadas a la AOD en el portal de servicios de APC Colombia

CSS y CTr Cooperación Sur-Sur y Triangular

Caja de Herramientas de la Cooperación Sur- Sur

La Caja de Herramientas de la Cooperación Sur- Sur es un producto de APC Colombia que aloja recursos conceptuales, metodológicos, formativos y procedimentales, para la definición, formulación, ejecución y monitoreo de proyectos de Cooperación Sur - Sur y triangular.

Accede aquí a la

Caja de Herramientas de la CSS

Apuéstale al fortalecimiento estadístico de la Cooperación Internacional de Colombia

Canales de Atención

Teléfono: (+57) 601 601 2424
Línea gratuita: 01 8000 41 37 95
Código postal: 110221
Dirección: Carrera 10 No. 97A - 13, Torre A, Piso 6 Bogotá D.C., Colombia

Registra tus iniciativas ante nosotros a través del correo cuc@apccolombia.gov.co

Canales de Atención Virtuales

<https://apccolombia.gov.co/atencion-y-servicios-la-ciudadania/modulo-de-pqrsd>
pqrsd@apccolombia.gov.co